
© Drogues Info Service - 25 juillet 2025
Page / 

Forums pour les consommateurs

Chirurgie dentaire et consommation

  Par Profil supprimé Posté le 05/03/2021 à 16h45

Bonjour a vous tous ! 
Bon je vous avoue j'ai peur et j'ai besoin d'être rassurer .
Je consomme tres tres rarement du cannabis ( 1 joint 2 3 mois et encore ) sa reste festif quoi . La dernière fois
que j en est consommé c'est aujourd'hui pour l'anniversaire d'une amie .
Dans 3 mois je me fait retirer mes dent de sagesse et je vais bien préciser que j en consomme tres rarement .
Et je voulais savoir si sa "craint" je sait que toute opération comporte des risque mais je ne sait pas j'ai besoin
d'être rassurer .Ne me jugez pas SVP 
J'ai peur d'être juger par l'anesthésiste. 
Merci de vos réponse

1 réponse

Profil supprimé - 18/03/2021 à 12h48

Salut,
J'ai fumé pour toutes mes opérations mais moi je fumais tout le temps en arrivant à l'hôpital en sortant de
salle de réveil... Etc
Je ne pense pas que tu cour un grand danger, surtout en temps que conso festive.
Mais le top c'est de pas y toucher
Rassure toi les dents de sagesses ça devrait le faire


